
Anfrage  in  der  Fragestunde  an  Frau  Stadträtin  Elke  Kahr,  eingebracht  in  der 
Gemeinderatssitzung vom 18. Januar 2018 von Gemeinderat Ing. Roland Lohr 

 
 
Sehr geehrte Frau 
Stadträtin 
Elke Kahr  
Rathaus 
8011 Graz 

 
 

Graz, am 16.01.2018 
 
 

Betreff:  Verkehrssicherheit beim Kinderspielplatz Eisernes Tor 
                    Fragestunde 
 
 

Sehr geehrter Frau Stadträtin! 
 

 
Der  Radfahrweg  beim  Eisernen  Tor  ist  zwischen  der  Brunnenanlage  und  dem 
Kinderspielplatz  situiert.  Besorgte  Eltern  fürchten  regelmäßig  um  die  Gesundheit  und 
Unversehrtheit ihrer Kinder, die dort den Spielplatz benutzen und zwischen diesem und dem 
Brunnen  umhertollen. Öfters  kommt  es  zu  gefährlichen  Situationen, wenn  Radfahrer mit 
erhöhter  Geschwindigkeit  diese  Stelle  passieren  und  dann  abbremsen  oder  ausweichen 
müssen, um einen Zusammenstoß mit Kindern oder beaufsichtigenden Eltern zu verhindern.  
 
Spätestens  im  Frühling, wenn  der  Platz wieder  verstärkt  von  den  Kindern  benutzt wird, 
werden sich die Beschwerden häufen. Bereits  jetzt sollen schon Überlegungen stattfinden, 
wie die Gefahrenstelle entschärft werden kann. 
  
Daher  ergeht  an  Sie,  sehr  geehrte  Frau  Stadträtin,  namens  des  Freiheitlichen 
Gemeinderatsklubs nachstehende 
 

 
Anfrage 

gem. § 16a der GO des Gemeinderates 
der Landeshauptstadt Graz: 

 
 
Sind Sie bereit, Möglichkeiten – wie etwa die Verlegung des Radweges – prüfen zu lassen, 
um diese Gefahrenstelle zu entschärfen?  


